

Cuba jugaría en Houston primera fase del clásico de béisbol



La Habana, 17 jun (HERALDO/RHC) De acuerdo a una información publicada por algunos medios norteamericanos, los **grupos del próximo Clásico Mundial de Béisbol** a realizarse en marzo de 2017 ya **están listos con sus respectivas sedes**.

En ese orden de ideas, **Colombia quedaría sembrada junto al vigente campeón República Dominicana, Venezuela y el local Estados Unidos**. Se jugaría en el estadio de los Miami Marlins.

De confirmarse, a la novena nacional dirigida por Luis Felipe Urueta le tocaría un **complicado debut en el certamen mundial** advirtiendo el **poderío de los dominicanos, venezolanos y americanos**, aunque Colombia llega a la cita mundialista en un momento de creciente presencia de talentos en el béisbol organizado. Nada comparado aún a sus contrincantes, pero de respeto y para competir en una serie corta como esta.

Otro de los grupos del que se supo ya tendría definida una sede es el que integraría las selecciones de **Canadá, México, Puerto Rico y Cuba**. Este cuadrangular se realizaría, según el periodista de origen latino Cristian Montero de ESPN, en el **estadio Minute Maid Park de la ciudad de Houston en el estado de Texas**.

Mientras tanto otras fuentes consultadas por otra oficina del mismo medio que entrega la información, aseguró que las **cuatro sedes de la segunda fase del Clásico Mundial 2017 serían Seúl, Tokio, Miami y Guadalajara**, lo que confirma que Puerto Rico pierde la sede en el estadio Hiram Bithorn de San Juan por las mismas razones por la que la MLB canceló la serie de dos partidos del calendario regular de las Grandes Ligas. Es decir, el temor de los peloteros al zika.

Las especulaciones llegan en un momento en el que la organización del evento deportivo, la World Baseball Classic Inc, integrada por la Federación Internacional de Béisbol, el Sindicato de Peloteros de las Mayores y la Oficina del Comisionado de las Grandes Ligas, han postergado en dos ocasiones el anuncio oficial de la conformación de los grupos y las sedes del cuarto clásico.

Joe Torre nuevo gerente de EEUU para Clásico Mundial 2017

El ex manager y miembro del Salón de la Fama Joe Torre fue seleccionado como gerente del equipo de Estados Unidos para el Clásico Mundial de Béisbol 2017.

Torre funge en la actualidad como principal jefe de operaciones en el béisbol de Grandes Ligas.

MLB hizo el anuncio el jueves. Jim Leyland había seleccionado previamente como manager de la novena para el torneo del año que viene.

Torre, de 75 años, fue un nueve veces Todos Estrellas y JMV de la Liga Nacional como jugador. Fue manager de los [Yankees de Nueva York](#) a los que llevó a cuatro campeonatos de Serie Mundial.

Torre fue manager del equipo de EEUU en el Clásico de 2013. El equipo fue eliminado en la segunda ronda.

"Estoy emocionado de estar involucrado nuevamente", dijo Torre mediante comunicado. "Tuve una probadita del juego internacional en 2013 y me sentí decepcionado de que no pudimos llegar lejos".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/97220-cuba-jugaria-en-houston-primera-fase-del-clasico-de-beisbol>



Radio Habana Cuba